

Ehrendes Undenken

an unseren ließen unvergeßlichen Sohn u. Bruder

Allbert Aluberger

Gefreiter in einem Gebirgsjägerregiment welcher am 7. September 1942 im 23. Lebensjahre im Kampfe gegen die Sowjets den Beldentod fand.

Er ruhe im frieden!

Von meinen Lieben in der Beimat zog ich aus, Leb' wohl, mein liebes, teures Vaterhaus. Lebt wohl, ihr Lieben, weinet nicht, Behorsam ist Soldatenpflicht. Im fernen Land, in heißer Schlacht, Va hab' ich oft an euch gedacht. Uuf Wiederseh'n, da rief mich Gott, Mein Los war der Soldatentod. Was ihr euch wünscht, das hab' ich schon, Ver Limmel ist Soldatenlohn.